Infoveranstaltung Quartier 4

2017 starteten die ev. Kirchengemeinden Bermbach und Heftrich mit Nieder-Oberrod und Kröftel das Projekt "Quartier 4". Unter dem Motto "Gemeinsam statt einsam" hat sich das Team dafür engagiert, dass "unsere Dörfer" auch in Zukunft Lebensraum für alle Generationen sein können: Wie muss ein Dorf aufgestellt sein, damit es den Herausforderungen des demographischen Wandels, der Globalisierung, der Digitalisierung und der Mobilität gewachsen ist? 2020 übernahm die Gemeinde Waldems die Trägerschaft des Projekts und alle Waldemser Ortsteile kamen hinzu.

Wir laden ein zum Infoabend am Freitag, den 13. Mai 2022 ab 19:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Reichenbach, Am Dorfgemeinschaftshaus 1, 65529 Waldems-Reichenbach.

Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Markus Hies wird sich der Impulsvortrag des Herrn Torsten Anstädt (Quartiersaktivist, Mitbegründer und Geschäftsführer des humaQ-Instituts) rund um die Fragen "Was ist ein Quartier?", "Was ist Quartiersentwicklung?" und vieles mehr anschließen.

Aus der Fragestellung "Wie muss ein Dorf aufgestellt sein, damit es den Herausforderungen des demographischen Wandels, der Globalisierung, der Digitalisierung und der Mobilität gewachsen ist?" haben sich die folgenden Arbeitsgruppen gebildet.

- Gemeinschaft (er-)leben mit dem Café Jedermann, dem generationsübergreifenden Treff für Jung und Alt,
- Kommunikation und Information mit dem Q 4 Computer & Co.-Café für Menschen, die Hilfestellung bei Problemen mit Computer, Tablet, Laptop, Smartphone usw. benötigen und sonstige Interessierte sowie der LAN-Party,
- Licht im Dunkeln Hilfe bei Demenz mit dem Café Lebensfreude, dem Treff für Betroffene, deren Familienangehörige und sonstige Interessierte,
- Wohnen neu denken (hieraus wurde das Wohnprojekt Neubaugebiet Bermbach, Am Steinmorgen entwickelt),
- Mobil und barrierefrei. (hier konnte der Bürgerbus installiert werden, der von der Bevölkerung rege genutzt wird).

Alle diese Arbeitsgemeinschaften werden sich am Infoabend vorstellen. Sie können natürlich aufgrund der neuen Ideen der Bevölkerung kontinuierlich weiterentwickelt werden. Man kann sich hier informieren, aber auch Ideen einbringen oder Impulse geben. Und wir freuen uns natürlich auch über weitere Verstärkung in den Arbeitsgemeinschaften.

Information gerne unter Telefon 06126/59224 (Brigitte Hörning) oder Mail: brigitte.hoerning@gemeinde-waldems.de.